

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.587 CEUTA Martes 7 Mayo de 1946 EJEMPLAR: 40 CMS

NOTA DEL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Se demuestra la falsedad y mala fé de ciertas acusaciones hechas EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD

España no ha obstruido en modo alguno la labor del Consejo de Control aliado en Alemania

Madrid, 6. — En el Palacio de Santa Cruz se ha facilitado a la Prensa la siguiente nota:

“Con ocasión del debate sobre España en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas se ha reprochado al Gobierno español el no haber secundado la política de repatriación de los súbditos alemanes y de intervención de los bienes del Reich que propugna el Consejo aliado de Control de Alemania. Alguno de los acusadores ha llegado a decir que España se ha convertido en refugio de agentes del nacionalsocialismo alemán y custodia de sus capitales.

Aunque la falsedad y mala fé de estas afirmaciones es evidente. Interesa al Gobierno español demostrar que, en modo alguno, ha obstruido la labor del aludido consejo de control.

Acabada la derrota de Alemania, firmada por el almirante Doenitz la rendición sin condiciones y constituido el Consejo aliado de control de Alemania que se subrogó en las funciones del Gobierno alemán el Gobierno español hubo de tratar con las Embajadas de la Gran Bretaña y de los EE. UU. en Madrid, como representantes del referido Consejo, todo lo relativo a las personas de los súbditos alemanes que se encontraban en España y a sus bienes, así como a los que poseía el Reich alemán en nuestro país.

A partir del mes de mayo de

1945, y a requerimiento siempre del Consejo aliado de control, fué adoptando el Gobierno español las medidas del caso, referidas unas a las personas y otras a los bienes. Por lo que respecta a las personas, comenzó por ordenar el internamiento, en el Balneario de Caldas de Malavella, de aquellos súbditos alemanes señalados por las potencias aliadas como agentes del nazismo. En otros lugares — balnearios de Sobroa y de Molinar de Carranza — se internaron cerca de mil trescientos soldados y aduaneros alemanes que procedentes del sur de Francia, entraron en España cuando la retirada del Ejército alemán de ocupación.

(Pasa a la página 8)

Una frase de Bernard Shaw



Londres, 6. Inglaterra está llena de estudiantes hindúes y soldados norteamericanos que quefrían verme como si fuera un bicho raro”, ha contestado el gran escritor George Bernard Shaw, a dos estudiantes hindúes que solicitaban una entrevista con él. — EFE.

Ecós del MUNDO

Los servicios de la JNRR acuden a los países necesitados para suministrar los víveres imprescindibles para su existencia. En la foto, la muchedumbre rodea los camiones de un convoy que descarga mercancías en un pueblo de Italia.



El resultado del referendun francés produce un alza en la Bolsa

SOCIALISTAS Y COMUNISTAS SE ENCUENTRAN EN MINORIA, A LA HORA DE SER JUZGADA SU OBRA

París, 6. — La situación del Gobierno francés se ve afectada de modo inmediato por el resultado del referendun sobre el proyecto de Constitución.

Los socialistas y comunistas, que tienen mayoría en la asamblea elegida en octubre pasado, se encuentran en minoría a la hora de ser juzgada su obra, que ha resultado rechazada por una diferencia de bastante más de un millón de votos de los 20 millones de sufragios emitidos.

La consecuencia de ello es que las elecciones de junio serán para otra Asamblea Constituyente, habrá de ser sometido a referen-

dum, y que tiene que tomarse una decisión en cuanto a la coalición gubernamental de comunistas, socialistas y católicos demócratas.

El Gabinete se reunirá el martes por la mañana para estudiar su situación, y, según radio París, es probable que, a propuesta de los ministros pertenecientes al M. R. P., se pida al jefe del Gobierno el socialista Félix Gouin, permanezca al frente de los destinos de la nación, hasta tanto se elige nueva constituyente.

Todos los valores están en alza en la Bolsa de París, en la que

(Pasa a la página 8)

SESION SECRETA del Subcomité del Consejo de Seguridad

Una información militar británica demuestra la gran insidia sobre la pretendida fabricación de bombas atómicas en España

Nueva York, 6. — El subcomité del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para la cuestión española, se ha reunido esta tarde en sesión secreta para examinar los documentos que le han sido sometidos hasta la fecha.

Se informa que la delegación británica ha sometido un memo-

randum de información militar obtenida de observadores británicos diplomáticos y militares en España.

Se pone de relieve que este memorandum no contiene noticia alguna de las pretendidas fábricas españolas en las que se hacían investigaciones sobre la bomba atómica. — EFE.

GRANDE Y SINCERA AMISTAD ENTRE Argentina y España

El Gobierno de Buenos Aires concede al español un crédito de 30 millones de pesos para cereales y harinas

Entre el ministro de Asuntos Exteriores argentino y el Conde de Bulnes se cruzaron frases de gran afecto para ambos países

Buenos Aires, 6. — La Prensa argentina viene concediendo lugar muy destacado a la noticia del préstamo de 30 millones de pesos concedido al Gobierno español por el Gobierno argentino y destinado a la adquisición de cereales y harinas.

Por el acuerdo financiero firmado entre España y la Repú-

ca Argentina como complemento del convenio comercial actualmente en vigor, el Gobierno argentino ha puesto a disposición del Gobierno español la citada cantidad. El acuerdo fué firmado el pasado día 30 de abril y el acto constituyó una manifestación más de la grande y sincera amistad que úne a los dos pueblos. Así fué puesto de relieve no solo por el hecho mismo del acuerdo sino también por la solemnidad de que fué revestida la ceremonia de la firma.

A ella asistieron los ministros de Relaciones Exteriores y Hacienda, el alto personal del Ministerio de Relaciones Exteriores, el director del Banco Central, el embajador de España y todo el personal de la Embajada española en Buenos Aires.

El ministro argentino de Relaciones Exteriores tuvo frases de gran afecto para España.

El conde de Bulnes le contestó con palabras llenas también de afecto y gratitud para la Argentina, nación joven y vigorosa que atesora grandes reservas alimenticias y las pone a disposición de la Europa empobrecida.

El crédito que el Gobierno argentino ha puesto a disposición del español, según sus líneas generales asciende a treinta millones, ochocientos mil pesos.

Esta importante cantidad se destina a hacer efectivos los pagos de los cereales y harinas que compra España a la Argentina.

En el acuerdo se establece un interés del 2,75 por 100 anual para dicho crédito. Este será amortizado en treinta y seis cuotas mensuales iguales, junto con los intereses. El vencimiento de la primera cuota está previsto para treinta días después de haber sido puesto a disposición del Gobierno español el importe del crédito. — EFE.

La prensa norteamericana sigue reconociendo la fortaleza del régimen español

«Los observadores extranjeros en España - dice «News Weeks» - piensan que Franco puede obtener mayoría en un referendun»

Nueva York, 6. — La revista «News Weeks», en su número de esta semana, reconoce que la presión internacional contra el Régimen de Franco, ha fortalecido la posición interior de éste, ya que el pueblo español se ha unido a él ante el peligro comunista.

Los monárquicos y republicanos españoles — agrega — se muestran también cansados de oír frases vacías por cuenta de los EE. UU. e Inglaterra. La Providencia — prosigue — se puso también de lado del Caudillo y las recientes copiosas lluvias sobre la campaña española prometen una gran cosecha, alejando a este país del peligro del hambre que azota al resto de Europa.

Todos estos factores junto con el ejemplo del triunfo popular de

Perón en la Argentina aconsejan al Caudillo establecer pronto su régimen sobre una base democrática electoral. Los observadores extranjeros en España piensan que Franco puede obtener mayoría en un referendun.

El Caudillo — continúa diciendo el periódico — observará el desarrollo de las elecciones en Francia y en Italia, para utilizar sus resultados en beneficio propio. Si en ambos países el avance comunista progresa Franco se presentará como el último refugio de Europa contra el comunismo. Por el contrario, si la marea comunista en Francia o Italia retrocede, Franco se proclamará ante los españoles como el más decidido paladín de la reacción anticomunista de Europa. — EFE.

APOLLO

Sesión continua desde las 5'15. Último día de la gran producción METRO GOLDWYN MAYER

El gran vals

Mañana estreno de la producción de UFILMS TIEMPOS PASADOS Con Alida Vaili

Proximamente TEJADOS DE VIDRIO Con Tyrone Power y Linda Darnell.



SANTORAL DEL DIA

7 de mayo, martes.—Nuestra Señora de la Victoria. — Santos Estanislao, Juan, Pedro, obispos; Eufrosiana, Teodora, vírgenes; Juvencio, Flavio, Augusto, Agustino. Cuadrato, mártires; Benedicto, Papa. Rito doble. Ornamentos rojos.

SOLEMNE COMUNION GENERAL

Como acto final de los magníficos ejercicios espirituales celebrados para caballeros durante la última semana la Iglesia de San Francisco y dirigidos por el reverendo Padre don Luis Marín de la Torre, de la Compañía de Jesús, tuvo lugar el pasado domingo a las nueve, en la referida Iglesia, una solemne misa de Comunión general que fue oficiada por el ilustrísimo señor Vicario General de este Obispado, doctor don Emilio F. García Fuentes.

Se acercaron a recibir el Pan Eucarístico, con todo fervor y buena preparación, un número muy considerable de hombres, que en filas de a dos llegaban al altar, donde previamente se les entregó un bonito recordatorio Alabado sea Jesús que así sabe atraer hacia Si a los que le aman, y así les recompensa, dándose a Si propio en el banquete eucarístico.

Una vez terminada la misa, desde el púlpito el Padre Martínez, con la elocuencia en el acostumbrada, dirigió unas sentidas palabras y a continuación dió la Bendición Papal.

El acto fue una verdadera manifestación de fe, que no será fácilmente olvidada por cuantos al mismo asistieron.

Que el Señor bendiga a todos los que tan piadosamente hicieron estos santos ejercicios y que el fruto de ellos sea alcanzar de Jesús Sacramentado el reino de su amor en el mundo, el triunfo de la Iglesia, la paz y la salvación de España y el aumento y propagación de nuestra religión en esta bendita tierra ceuti, bajo la protección de nuestra amantísima Patrona la Santísima Virgen de Atocha.

SOLEMNIDAD DE SAN JOSE

Mañana miércoles, día de la So-

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with columns for names and amounts. Total sum: 179.659'52. Includes names like don Alfonso Morón Trujillo, Doña Carmen Ruiz Molina, etc.

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 6 de mayo de 1946.

lemnidad de San José, la Asociación Josefina, celebrará en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), una misa de Comunión general, a las ocho y treinta y después de ella, se les impondrá a las medallas de la Asociación a las socias que lo deseen y que no la tengan ya impuesta.

Dicha misa, será aplicada en sufragio del alma de la asociada fallecida doña Clotilde Mesa de Sancho, cuyo aniversario se cumple hoy.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS Esta tarde a las ocho, se celebrarán los cultos de los trece martes, en honor de San Antonio de Padua, a los que su Pía Unión invita a los católicos de Ceuta.

EL PADRE MARTINEZ, S. J.

Ayer por vía aérea Tetuán-Sevilla, regresó a esta última capital, el reverendo Padre Jesuita don Luis Martínez de la Torre, que como saben nuestros lectores dirigió los ejercicios espirituales celebrados para caballeros en la Iglesia de San Francisco.

Buen viaje deseamos a tan ilustrado religioso, deseando que su estancia entre nosotros le haya sido muy agradable.

SANTORAL PARA MAÑANA

8 de mayo, miércoles.—La Solemnidad de San José. Nuestra Señora de la Antigua y de los Desamparados.—La Aparición de San Miguel Arcángel. — Santos Víctor, Acacio, mártires; Dionisio, Eladio, Pedro, Viró, obispos; Sto. Bernardo. Rito doble de primera clase, con octava común. Ornamentos blancos.

Telegrama de la Colonia Catalana

En el día de ayer, fué dirigido un telegrama por los compañeros de la Colonia catalana al ilustrísimo señor Abad coadjutor del Monasterio de Montserrat, concebido en los siguientes términos: "Catalanes residentes en Ceuta pedimos fervorosamente Moreneta, restablecimiento ilustre padre Marcet.—Firmado: Alemany Queraltó."

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

ANUNCIO Pongo en conocimiento de los señores contribuyentes de los señores del 1.º de mayo al 10 de junio, quedará abierto el plazo voluntario para la recaudación de las contribuciones e impuestos del Estado, en la Oficina Recaudatoria. Advertiéndoles que de no verificar en dicho plazo el pago, incurrirán en el recargo de apremio que el Reglamento establece.

Ceuta 1 de mayo de 1946. EL SUBDELEGADO DE HACIENDA. - E. MORENO.

TEATRO ANDALUZ

Hoy a las 8 y 11 noche Presenta un programa de Variedades que hace pasar el rato más agradable de la temporada, a todo espectador que presencia cualquier programa.

Simpatía, alegría, y risa continúa.

Precios populares

COMPRO

Siempre cera pura amarilla de abejas. Dirigir ofertas y precios al Apartado 753, Bilbao.

¡Atención!

El domingo 12 de mayo GRAN FESTIVAL

Aportación para los niños pobres de la ciudad

CONCURSO DE CANTE Y BAILE INFANTIL

Magnífico programa de varietes por artistas profesionales

Gobierno General de las Plazas de Soberanía CERVANTES

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación de donativos entregados en esta Delegación, con destino a los familiares de los obreros fallecidos en el accidente de las obras del Hogar de Nuestra Señora de Africa. Don Jaime Alvarez Rubin, (La Montañesa) 25'00. D. Pedro Pérez Gutiérrez (Bar Canarias), 50. "Azqueta, Torroba y Compañía S. L.", 50'00. "Bar Playa Benítez", 75'00. Doña Isabel García, viuda de Nieto, 10'00. Don Nicasio Pérez, (Bar Canábicos), 25'00. Don Abraham M. Farchilón, (Casa Barchilón), 100'00. "Casa Pepe", 25'00. Empresa de Alumbrado, 50'00. "Un donante", 50'00. Bar "La Perla", 50'00. D. Juan Rosso Sevillano, 11'00. Don Joaquín Pérez Gutiérrez (Bar Suizo), 25'00. Don Ramón de Carranza, 200'00. "Casa Trellisó", 25'00. Suma y sigue 772'00. Ceuta, 6 de mayo de 1946. EL DELEGADO

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL 408

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDO establecimiento ultramarinos y bebidas. Buena clientela. Razón esta Administración. SE VENDE una radio-gramola. Antiocho, 15.

Enseñanzas

CONTABILIDAD. -- Preparación rápida y eficaz. Razón esta Administración.

CENTRO de preparaciones Logarvi, Contabilidad, idiomas, ortografía. Machado, 6.

Alquileres

CAMBIO piso pequeño y céntrico por piso grandes y céntrico. Razón en esta Administración. SE ALQUILA a caballero en familia, pensión completa. Razón: Galea, 12, 2.º-izquierda.

Varios

SE NECESITAN empleados con alguna experiencia conociendo contabilidad, taquigrafía y mecanografía. Edad hasta 30 años. Si aportan recomendaciones será contraproducente. Razón Administración.

DESEARIA socio para un bar en marcha que aportara la mitad del negocio. Informes Zapatería Vallejo."

REPRESENTANTES, capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013, Madrid.

¡Cualquier día de la semana es bueno para un buen film!

Por sesiones desde las 5.



Un trepidante film americano que solo deja tiempo para reir.

Nuestro próximo estreno será EL LIMITE ES EL CIELO Con Fred Astaire y Joan Leslie



EFEMERIDES LOCAL

7 de mayo de 1929.—Embarco para Algeciras, después de haber realizado Santa Visita Pastoral en esta diócesis, el excelentísimo señor obispo de Cádiz, Administrador Apostólico de Ceuta, doctor don Marcial López Criado.

ASCENSOS

Han sido ascendidos a la categoría de brigadas los sargentos de Infantería con destino en esta plaza, don Dicolociano Mateo Izquierdo y don Angel Mancebo Orta.

Reciban ambos nuestras felicitaciones.

A SEVILLA

Regresó de Sevilla, el estudiante de Larache, buen amigo nuestro, don Alfredo Meca y Pujazón, al que deseamos un feliz viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 37.

BUEN VIAJE

En el correo peninsular de ayer mañana embarcó con rumbo a la Península el ilmo. señor don Siméon Martín Blázquez, coronel de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército, al que fueron a despedir en el muelle, gran número de jefes y oficiales del Cuerpo, y otras personalidades. Deseamos a tan respetable viajero un feliz viaje.

SEPELIO

El pasado domingo a la una de la tarde, se verificó el triste acto de dar sepultura al cadáver de la respetable señora doña Aurelia Maqueda Castañeda, cuya desaparición ha causado profundo sentimiento en nuestra ciudad, donde gozaba de gran estima por sus muchas virtudes y excepcionales dotes personales de bondad.

En la comitiva fúnebre figuraban numerosísimas personas de todas las clases sociales, constituyendo una extraordinaria manifestación de duelo.

A las muchas demostraciones de pésame que están recibiendo los familiares de la extinta, unimos la expresión de nuestra sincera condolencia, deseándoles la suficiente resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.



EL SEÑOR

Don José Velasco Tellado

Que falleció el día 1.º del corriente, a los 86 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Sebastián (Capitán de Intendencia, ausente), doña Carmen y don Francisco; hija política, doña Carmen Vidal García; nietos, Pepito y Mary; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar el miércoles, día 8, a las 10.15 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

El simpático acto celebrado el domingo en el Hogar de la Virgen de Africa

Conforme habíamos anunciado en nuestro número anterior, el pasado domingo por la tarde, tuvo lugar en el Hogar de Nuestra Señora de Africa, un acto simpatísimo, en el que los niños y ancianos allí recogidos, disfrutaron unas horas de intensa y sana alegría.

A las cinco y media de la tarde llegaron al Hogar don Juan Alemany Queraltó y varios señores de los que componen la colonia catalana, que fueron recibidos por el director del benéfico establecimiento don Federico Pérez Zaneco y la Madre Superiora de la Comunidad de Misioneras de la Purísima Concepción, R. M. Clara Martínez de Arauz.

Los niños, y los ancianos, se hallaban ya instalados en sus respectivos comedores, y acto seguido las fué servida la merienda, consistente en chocolate con bocas y pasteles.

Concluida la merienda, por el señor Alemany Queraltó, fué hecha entrega a cada uno de los ancianos de un paquete de tabaco picado con un librito de papel de fumar y por el niño Jorgito Alemany Almenara, fué entregado un cartucho de buen tamaño de deliciosos caramelos a las ancianitas y niños de ambos sexos; que expresaron con pruebas del mayor regocijo un agradecimiento por el donativo.

Después, todos los que en aquel centro reciben asistencia, bajaron al vestíbulo de entrada, y por el señor Alemany les fueron dirigidas unas breves, pero conve-

doras palabras. Les dijo, que en nombre de la Colonia catalana, y, de los catalanes residentes en Ceuta, entre los que se cuenta con un numerosísimo grupo de soldados que han contribuido con su esfuerzo al mayor esplendor de la celebración de la fiesta de su excelsa Patrona la Virgen de Montserrat, tenía el honor de ofrecerles el pequeño obsequio de que se les había hecho objeto, demostración del mucho afecto, cariño y simpatía que sentían hacia ellos.

Les pidió, que cuando se postroen de hitos ante la Santísima Virgen de Africa, esta milagrosa Virgen africana que es la misma que la de Montserrat, en Cataluña, quisiera que le pidiera para que la humanidad se haga más comprensiva para que desaparezcan los momentos de inquietud y pavor por que atraviesa el mundo, que siga protegiendo a España y a todos sus hijos queridos, y que también proteja excepcionalmente a Ceuta, esta española Ceuta, a la que todos con tanto entusiasmo queremos.

Finalizó sus palabras, con un enardecido viva a España, a nuestro invicto Caudillo, a la Virgen de Africa y a la de Montserrat, los que fueron respondidos con un verdadero entusiasmo.

A todos los actos asistió el capellán del Hogar Rvdo. Padre don Salvador Servas, y a última hora hicieron acto de presencia, el muy ilmo. señor Vicario Castrense y otro reverendo padre capellán de Regimiento.

Cerca de las ocho, se dió por

Exhortación pastoral del cardenal primado Dr. Plá y Deniel

«Hay que rogar al señor que los que redacten los tratados de paz tengan serenidad de ánimo para no pasar más allá de lo que exige la justicia, dejándose llevar del odio y la venganza»

Los ataques contra España han sido muchos en estos últimos meses, algunos fundados en tan abiertas falsedades que no podrán prevalecer ante un sereno examen, Mas entre tanto como en nuestra guerra ha pasado, se habla de España con apasionamiento, otra vez, en el mundo»

Toledo, 6.—El "Boletín Eclesiástico del Arzobispado" ha publicado hoy la siguiente exhortación pastoral del cardenal Primado de España, doctor Plá y Deniel: "La postguerra, después de una guerra mundial de las proporciones y duración de la que terminó el año último, es de una influencia decisiva para el porvenir de muchas naciones y aún de todo el mundo. En esta postguerra ha de firmarse los tratados de paz entre naciones vencedoras y vencidas; y por ello hay que rogar al Señor a fin de que los que redactan tales tratados tengan la serenidad de ánimo para no pasar más allá de lo que exige la Justicia, dejándose llevar del odio y de la venganza, sino,

finalizado el emotivo acto, del que indudablemente cuantos a él asistimos, habremos de guardar por mucho tiempo el más grato de los recuerdos.

por el contrario, teniendo presente la verdadera confraternidad humana de todos los pueblos.

De otra suerte no se logrará un verdadero ambiente de paz, sino que los sentimientos de odio y venganza irán sembrando gérmenes de futuras luchas. Esto ha predicado continuamente el Vicerio de Cristo, Su Santidad Pío XII, y esto exhortamos a pedir con insistencia a Dios Nuestro Señor, por medio de María Santísima, medianera de todas las gracias en este mes de mayo.

Nuestra España no ha sido nación beligerante por singular beneficio de la Providencia divina, se vió libre de los terribles estragos que sufrieron tantas naciones que fueron teatro de la última guerra mundial, y así ha sucedido, que en la hora de la postguerra surgieran nuevos peligros para España.

Nada por parte nuestra tenemos que modificar en cuanto expusimos en nuestra carta pastoral de 28 de agosto último, que tuvo una difusión inmensa al hacerse de ella tantas ediciones castellanas en distintas repúblicas hispano-americanas y al ser traducida a las lenguas inglesa, francesa e italiana. Si la primera parte de dicha carta pastoral era una razonada justificación de la orientación que se hace y de la actuación que tuvo la Iglesia en España ante el feroz y sangriento ataque de los que se proclamaban sin Dios en los años de 1936 a 1939, justificación que hemos tenido el gran consuelo de ver aceptada moralmente por las jerarquías eclesásticas de todo el mundo, la última parte de dicho documento iba dirigida a evitar los graves peligros que ya se vislumbran y a prevenir y evitar en cuanto fuese posible los nuevos ataques que amenazan. Esos han sido muchos en estos últimos meses y algunos fundados en tan abiertas falsedades que no podrán prevalecer ante un sereno examen.

Más entre tanto, como en nuestra guerra ha pasado, se habla de España con apasionamiento otra vez en el mundo. Al terminar la guerra mundial entendimos que, como obispo, al igual que los de otras naciones, nos tocaba enjuiciar el momento histórico dentro de las doctrinas de la Iglesia.

En cuanto a la repercusión de la terminación de la guerra mundial en nuestra España, cumplimos nuestro deber tal como la conciencia episcopal nos lo dictaba. Hemos dicho que nada tenemos hoy que modificar y tampoco juzgamos que debemos, al menos individualmente, añadir

nada hasta el momento presente. Decíamos entonces y repetimos ahora, que no nos toca descender a ninguna concreción partidista como prelados, tanto más cuanto que hemos de exhortar a la más viva y eficaz unión de cuantos se sienten hijos fieles de la Iglesia que han de cumplir también sus deberes para con la Patria a costa de los mayores sacrificios personales.

Sobre todo exhortamos a la confiada oración, ya que hemos experimentado la singular protección divina en todos estos últimos años, pero que esta oración vaya unida a la verdadera penitencia, que nos lleva a huir de todo pecado, de toda relajación de costumbres, de toda injusticia y unida también a la caridad, que debemos practicar con todos nuestros compatriotas y por tantos extranjeros que están sufriendo hambre, y también desgraciadamente en no pocos países de Europa persecuciones penosas, semejantes a las que nosotros hubimos antes de sufrir.

Mandamos, por tanto, que en todas las parroquias que tengan sacerdote, durante este mes de mayo, se celebre la Misa de María, o, por lo menos, el rezo público del Santo Rosario, para conseguir la implantación de una paz justa y verdadera y su consolidación en España, de suerte que llegue a la constitución y estructuración definitiva del nuevo Estado, encontrando y siguiendo, según los deseos manifestados por Su Santidad Pío XII al contestar al discurso del nuevo embajador de España acerca de la Santa Sede, "un recto sendero que le lleve al progresivo desarrollo de su bienestar interior y a una colaboración eficaz en las urgentes necesidades comunes de esta humanidad hambrienta de paz y de Justicia". Enrique, cardenal arzobispo de Toledo.—CIFRA.

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al pago el día 9 del mes corriente:

Don Adolfo Sánchez y Sánchez, don Manuel Delgado Tagle, don Julio Jiménez, don Diego Fernández, Delegado Jefe del Centro de Telégrafos, don Ramiro Guilló Pina, don Rafael Gabarrón Sánchez, don Enrique Catalán, don Dámaso Arias, don Antonio Fernández García, don Antonio Fernández del Juzgado Municipal.

Ceuta a 4 de mayo de 1946. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Se hace con gran solemnidad entrega de 48.000 pesetas a los trabajadores portuarios por «Plus de Cargas Familiares»

En la tarde del pasado domingo, organizado por la Sección de Trabajos portuarios, afecta a la Delegación del Ministerio de Trabajo, se efectuó la entrega de 48.000 pesetas, en concepto de plus por cargas familiares correspondiente al último cuatrimestre a 243 trabajadores portuarios, en cuantía proporcionada al número de hijos y a su asiduidad laboral.

El simpático acto, perfectamente organizado, tuvo lugar en el salón de actos del Conservatorio, y fué presidido por las autoridades Gubernativas y de Trabajo, quienes asistidos por los funcionarios administrativos, hicieron la entrega de dichos pluses, estrechando la mano de los beneficiarios.

Desde el mes de abril, por orden del Ministerio de Trabajo, el fondo para este plus, queda duplicado hasta el 10 por 100 de la nómina, con lo cual los trabajadores padres de familias, recibirán importantes cantidades en relación con el número de hijos.

Anúnciese en EL FARO

El concierto de la Sinfónica en el Conservatorio

Lo interesante del programa, hizo que el hermoso salón de audiciones del Conservatorio Oficial de Música se viese muy concurrido.

Fuó interpretada en primer lugar, la Sinfonía sevillana de Turina, en sus tres tiempos: I) Pa norama, II) Por el río Guadalquivir y III) Fiesta en San Juan de Aznalfarache.

Esta meritísima partitura de Turina, como siempre, gustó a la inteligente afición ceutí, por sus motivos andaluces y la maravillosa instrumentación, que imprime un magnífico colorido a toda la obra.

En su segundo tiempo, "Por el río Guadalquivir", todo el lleno de una sugestiva poesía, una vez más el exímio concertista de violín de la orquesta, don Jesús Alcalá Galiano, puso de relieve sus excepcionales dotes de "virtuoso" del expresado instrumento, en los varios momentos en que hubo de actuar como solista.

Los aplausos que se tributaron a maestro y orquesta al finalizar la Sinfonía, fueron de gran calor y entusiasmo.

En la segunda parte, el auditorio se dejó subyugar por la deliciosa música de Mozart en su Obertura de la "Flauta encantada", más tarde se entusiasmó

con el mosaico de la Opera Madame Butterfly de Puccini, luego exteriorizó su agrado al escuchar la Serenata "La corte de Granada", y por último, perdió el control de su ecuanimidad con los alegres aires del Preludio de la Revoltosa del inolvidable maestro Chapi, aplaudiendo tanto y tan fuerte, que para corresponder a su gentileza, la orquesta ofreció como partitura fuera de programa, la preciosa composición del maestro Jiménez, "El baile de Luis Alonso".

Éxito sin precedente el conseguido el pasado domingo por la Orquesta Sinfónica de Ceuta, y su inteligente director, que como ya nos tiene bien acostumbrados, llevó la orquesta prendida de su mágica batuta, con tanta seguridad y acierto, que su labor fué premiada con ovaciones clamorosas, que con indudable emoción agradeció al público haciendo participar de ellas, a todos los profesores que componen el magnífico conjunto musical.

Fuó observado, con general beneplácito, que cada día se tiende más a convertir la Sinfónica en Orquesta de Cámara, disminuyendo — hasta casi su total desaparición — el metal con lo que la cuerda adquiere un mayor relieve.

Se estima por la afición que es muy acertada esta modalidad, que por otra parte, no es otra que la seguida por la Orquesta Clásica de Madrid, y por la Orquesta Bética de Sevilla, ya que en ella existe una gran variedad de partituras, sin que sea preciso contar para su interpretación con una gran orquesta. — GAIT-CHU.

Anúnciese en nuestros :: ANUNCIOS BREVES ::

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - O. Millán Astray 15, Tfn. - 7-6-0

BUEN SERVICIO DE LA POLICIA

En Madrid detiene a una banda de ladrones

Madrid, 6.—La Brigada de Investigación Criminal ha realizado las siguientes detenciones: Soledad Escosura Estevez, autora de un hurto de alhajas por valor de 123.000 pesetas, que después vendió, ocultando su procedencia, cuyas joyas han sido recuperadas en su totalidad; Sebastián Beltró Alvarez, el "Patena" Angelo Hernández Hernández "la Rubia", Miguel Martínez Zapata "el Flea", Juan José Folt Almodóvar, Julián Ruiz Caipera "el

Pintor", Emilio Schop de Maño "el Vizeo", y Mercedes Font Cortés, que formaban una banda dedicada al robo de objetos de valor, alhajas, bolsos y otros efectos, en diferentes iglesias, aprovechando los momentos en que los fieles oraban o se acercaban a comulgar, y Angel S. García, Antonio Alarcón y Antonio García Ludeña, autores del robo en un almacén de prendas, valoradas en cinco mil pesetas.—CIFRA.

Se acentúa la gravedad del Abad mitrado de Montserrat

Barcelona, 6.—El parte facultativo de esta mañana sobre el estado de salud de Abad mitrado de Montserrat, indica que el enfermo sigue sin novedad, habiendo pasado la noche tranquilo y que la gravedad va acentuándose poco a poco, por la consumición constante de los medios de reserva.

Siguen recibiendo en el Monasterio infinidad de cartas, telegramas y llamadas telefónicas de toda España, interesándose por la salud del ilustre enfermo.—CIFRA.

Emocionante lucha de seis niños con un lobo

El más pequeño resultó muerto por la fiera

León, 6.—En un lugar conocido por la Llana, del término de San Miguel de las Dueñas, un lobo de grandes proporciones atacó a un grupo de seis niños, de ocho, a doce años de edad.

Resultó muerto a consecuencia de las graves heridas recibidas el pequeño Luis Rodríguez López, de 10 años y con heridas de menor importancia algunos de los otros muchachos.

Los niños sostuvieron con el animal una violenta lucha, logrando el lobo arrebatar con sus garras al pequeño Luis, a quien arrastró más de veinte metros, siendo más tarde libertado por los restantes muchachos.

Cuando ya se dirigían al pueblo y creían que estaban ya fuera de peligro, el animal se acercó otra vez y volvió a apoderarse del pequeño Luis a quien arrastró

a unos sembrados, causándole tan graves heridas que, cuando varios vecinos de San Miguel acudieron en su ayuda, le encontraron ya cadáver.—CIFRA.

BENAVENTE regresa a España

Ha permanecido 8 meses en Argentina y Chile

Lisboa, 6.—A bordo del "Cabo de Hornos" y de paso por Barcelona, el ilustre dramaturgo español don Jacinto Benavente llegó a Lisboa.

Ha permanecido ocho meses en la Argentina y Chile donde estrenó dos obras teatrales.—EFE.

Boletín Oficial del Estado

Se dispone que los aceites de orujo de aceituna, de almendra, avellana, cacahuet y algodón, sean refinados y distribuidos por racionamiento

Madrid, 6.—El "Boletín Oficial" del Estado, publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación.—Se convocan oposiciones para cubrir una plaza de oficial primero del Cuerpo de intérpretes informadores de la Dirección General de Turismo.

Justicia.—Se convoca concurso para la revisión de las plazas de oficial, vacantes en las Salas segunda y cuarta del Tribunal Supremo.

Industria y Comercio.—Circular por la que se modifica la 4.548 y se dispone que los aceites de orujo de aceituna refinados y los de almendra, avellana, cacahuet y algodón, se distribuyan por racionamiento. Ante las dificultades del abastecimiento de aceite motivadas por la escasa cosecha de aceituna, y en virtud de las atribuciones conferidas por la ley de 24 de junio de 1941, se dispone:

Todos los aceites de orujo de aceituna de acidez inferior a 15 grados, serán refinados para que puedan emplearse en consumo alimenticio. Las refinerías de aceites quedan autorizadas para adquirir los aceites de orujo de acidez no superior a 15 grados que se produzcan, a cuyo efecto los vendedores notificarán por escrito dirigido a esta Comisaría General la venta efectuada y les será otorgada una autorización de compra mediante la cual las Comisaría de recursos o Delegaciones provinciales de Abastecimientos, según corresponda, les facilitarán las guías reglamentarias para el traslado de aquellos a refinerías.

Los aceites de orujo refinados quedarán a disposición de esta Comisaría General para su distribución en la forma que establece una circular a tal efecto.

El precio de venta de los aceites de orujo refinados será el mismo que rige los de oliva para los almacenistas. Los refinadores ingresarán en esta Comisaría General, en la forma que se les indicará, cincuenta céntimos de peseta por cada kilogramo de aceite de orujo refinado que se produzca.

Los granos de avellana, almendra, cacahuet y la semilla de algodón necesitan, para su circulación, ir acompañados de la guía oficial. Todas las existencias de aceite de avellana, almendra, cacahuet y algodón en poder de fabricantes y almacenistas, así como las que en lo sucesivo se produzcan, se destinarán a consumo de boca, y se distribuirán por racionamiento por esta Comisaría General en forma análoga a las del aceite de oliva.

Los aceites de almendra avellana y cacahuet serán facturados por sus productores al precio que rija para los de oliva en la provincia de su producción, y la diferencia hasta 18'75 pesetas por kilogramo será compensada por esta Comisaría General. El aceite de algodón será facturado también al precio del producto del aceite de oliva, sin compensación alguna.

Circular número 569 por la que se fijan los cupos forzosos de trigo en las provincias que se mencionan y normas para su distribución.

Los cupos forzosos de trigo

en las provincias que se mencionan serán los que a continuación se detallan, dejando para más adelante la fijación de los cupos de trigo que correspondan a las demás provincias españolas.

Los cupos forzosos de trigo serán los siguientes:

Alava, 115.000 quintales métricos; Almería, 46.900; Alicante, 55.800; Baleares, 65.000; Barcelona, 106.000; Coruña, 45.000; Castellón, 60.100; Gerona, 67.600; Guipúzcoa, 11.000; Lugo, 20.000; Lérida, 215.000; Murcia, 60.000; Logroño, 110.000; Orense, 2.000; Oviedo, 10.000; Vizcaya, 20.000; Pontevedra, 2.500; Santander, 7.000; Tarragona, 48.400, y Valencia, 177.500.

Circular número 570 por la que se anula la 5446 relativa a los precios de venta al público de las carnes.—CIFRA.

Ingenieros españoles en Portugal

Visitaron la localidad de Setubal

Lisboa, 6.—Los ingenieros españoles que se encuentran en Portugal visitaron la localidad de Setubal, acompañados por numerosos ingenieros portugueses. El delegado del Instituto Nacional del Trabajo recibió a los viajeros con unas palabras en las que puso de relieve la importancia de la solidaridad hispanoportuguesa.

Le contestó el ingeniero español don Manuel Arrillaga, quien mostró su agradecimiento por la hospitalidad que se les ha dispensado.—EFE.

Orden de la Jefatura Central de Enseñanza sobre el curso de capacitación del Frente de Juventudes

Siendo imprescindible para tomar parte en el próximo concurso de traslado del Magisterio la posesión del título de instructor elemental del Frente de Juventudes, ya que mientras no lo obtengan no son maestros nacionales, la Jefatura Central de Enseñanza, con la conformidad del director general de Primera Enseñanza, ha dictado una orden circular por la que el curso de capacitación del Frente de Juventudes se realizará del 10 al 30 del corriente mes de mayo, en Madrid, Salamanca, Valladolid, Oviedo, La Coruña, Sevilla, Granada, Murcia, Valencia, Barcelona, Zaragoza y Santa Cruz de Tenerife, quedando de esta manera modificada la fecha de celebración de este curso y no verificándose, por lo tanto, del 1 al 29 del próximo mes de julio.

Los alumnos aprobados realizarán las prácticas excepcionales, solo en los meses de junio y julio, para que se les pueda extender el título de instructores antes del concurso.

Para realizar este curso podrán acudir a cualquiera de las Delegaciones provinciales mencionadas haciendo su presentación el día 10 y remitiendo previamente una instancia.

PROFESOR PORTUGUES a Madrid

Pronunciará una conferencia en la Facultad de Medicina

Lisboa, 6.—El profesor Ferreira da Costa, presidente de la Sociedad de Estomatología de Lisboa, se trasladará en breve a Madrid para pronunciar una conferencia en la Facultad de Medicina, invitado oficialmente por el director de la especialidad de la citada Facultad.—EFE.

El secretario de la Resistencia francesa sale para Noruega

París, 6.—La radio de esta capital anuncia que el secretario general del Consejo de Resistencia nacional francés, Louis Salntant, saldrá en breve para Noruega con objeto de entrevistarse con los dirigentes de las Organizaciones de Resistencia de aquel país.—EFE.



Rogad a Dios en caridad por el alma de

Doña María Castañeda Arrabal

(Viuda de Maqueda)

Que falleció el día 25 de abril de 1946, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, Angelina y José; hijos políticos, don Salvador Mares y doña María Luisa Gómez; hermanas, nietos, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistir al funeral que aplazado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana miércoles día 8 a las 9 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

AYER, HOY, MAÑANA...

Siempre!

CREMA DENTAL CIENTIFICA

PROFIDÉN

C.S. 5257

Parece que la evacuación de Persia por los rusos, es un hecho

En el Consejo de Seguridad se espera una declaración oficial del Gobierno iraní

TODAS LAS PROVINCIAS PERSAS QUEDARÁN EVACUADAS

Teherán, 6.—Un portavoz del Gobierno ha manifestado anoche que las tropas soviéticas terminarán esta semana de evacuar todas las provincias persas y que las últimas noticias del Azerbaijani indican que un movimiento constante de trenes y camiones rusos atraviesan la frontera del norte.

El portavoz agregó que el Gobierno espera que la Embajada soviética le notifique hoy que los últimos soldados rusos han abandonado el territorio persa.

La Agencia Uniter Press afirma que, según noticias no confirmadas, una misión militar soviética ha quedado acreditada cerca del ejército democrático, mientras que los rusos del Azerbaijani han ingresado en las fuerzas del Pishavary.—EFE.

Manifestación del agregado de Prensa soviético en Teherán

Teherán, 6.—Al preguntársele si podía confirmar la evacuación de las tropas soviéticas de Persia, el agregado de Prensa soviético, Komisarov, ha manifestado:

“La evacuación del Ejército rojo se llevará a cabo de acuerdo con las disposiciones establecidas entre el Gobierno persa y el Ejército rojo. Por mi parte, no puedo decir por ahora si el Ejército de mi país ha completado la evacuación.”—EFE.

Radio Tabriz anuncia la total evacuación rusa : : Teherán, 6.—Radio Tabriz

anuncia la total evacuación de las tropas rusas.

El Ejército rojo salió a las 11 de la mañana y, según la emisora, las tropas rusas fueron aclamadas en las calles y las bayonetas del Ejército del Azerbaijani, ostentaban banderines nacionales soviéticos.—EFE.

SE espera una declaración oficial del Gobierno persa al Consejo de Seguridad

Nueva York, 6.—Se espera que el Gobierno persa presente de hoy a mañana ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, una declaración oficial en la que

contaba que todas las fuerzas soviéticas han evacuado ya el Irán.—EFE.

Sigue la crisis entre el Gobierno central y del Azerbaijani

Teherán, 6.—Continúa la crisis entre el Gobierno central y la Delegación del Azerbaijani.

El primer ministro persa, Ghassem Es Sultaneh opina que la única solución es su propuesta ya conocida de siete puntos, pero los demócratas insisten en que deben ser hechas más amplias concesiones a la Delegación del Azerbaijani.—EFE.

COMO EN LAS BODAS DE CAMACHO

Lisboa, 6.—En Seixas do Minho se celebró una boda que ha sido muy comentada en toda la región.

Fue servido un banquete al que asistieron doscientos cincuenta invitados, que consumieron una ternera, un salmón de diez kilos, setenta grandes merluzas de Vigo, diez y seis pavos, setenta gallos y gallinas, veinte botellas de vino de Oporto, cincuenta de champán, treinta de licores y un barril de quinientos litros de vino de Rioja.

Los novios eran Apolonia Roba Correia, de 18 años de edad, y Alfredo Huades, pertenecientes ambos a familias conocidas de Portugal y España.—EFE.

Es posible que Inglaterra no ponga en vigor el informe sobre Palestina

El viernes irán a la huelga todos los árabes del Oriente Medio

Londres, 6.—Posiblemente, Gran Bretaña no pondrá en vigor las recomendaciones hechas por la Comisión angloamericana en relación con Palestina, a no ser que los Estados Unidos accediesen a prestar su ayuda económica y militar según se informa en los círculos diplomáticos londinenses.

Por otra parte, informes procedentes de Washington indican que los Estados Unidos se muestran también reacios para tomar una decisión.—EFE.

UNA MANIFESTACION DE MUJERES ARABES

Jerusalén, 6.—Trescientas mujeres árabes desfilaron por las tortuosas calles de la ciudad vieja, llegando hasta la mezquita de Obar. Daban gritos en favor de una Palestina árabe.—EFE.

TODOS LOS ARABES DEL ORIENTE MEDIO IRAN A LA HUELGA

Jerusalén, 6.—Todos los árabes del Oriente Medio declararán la huelga general el próximo viernes día 10, para protestar por el

LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES de COLOMBIA

El candidato conservador triunfa sobre los liberales

Bogotá, 6.—Los conservadores llevan ventaja en el escrutinio de las elecciones presidenciales colombianas. Los primeros resultados arrojan las siguientes cifras: Candidato conservador, Mariano Ospina, 226.663; candidato liberal, Jorge Eliecer Gaitán, 188.841; Turbay, 182.159.

El Directorio Nacional conservador, ha declarado al corresponsal de la United Press que “es segura la victoria de Ospina, quien va venciendo en la mayoría de los Departamentos.”—EFE.

EL CANDIDATO CONSERVADOR A LA CABEZA

Bogotá, 6.—Según las últimas cifras oficiales aunque no defi-

nitivas, relativas a las elecciones presidenciales colombianas, los votos obtenidos por los candidatos, son:

Candidato conservador, Mariano Ospina Pérez, 447.872; candidato liberal, Gabriel Turbay, 334.110; candidato liberal, Jorge Eliecer Gaitán, 231.200.

El partido liberal presenta dos candidatos a la elección y Ospina es el primer candidato que han presentado los conservadores a una elección presidencial, en los últimos 16 años.

Los primeros resultados del escrutinio daban un resultado a favor de Gaitán, pero poco después de medianoche, el triunfo comenzó a dibujarse hacia Ospina, que en poco tiempo aumentó considerablemente su ventaja.

El triunfo de los conservadores es mucho más significativo por cuanto que han ganado también en el departamento de Tolima, baluarte liberal, por una diferencia de 3.600 votos.—EFE.

El día 24 empezará la causa contra el mariscal Graziani

Roma, 6.—Oficialmente se anuncia que el día 24 de mayo empezará ante el tribunal criminal de Roma la vista de la causa contra el mariscal Graziani, ministro de la Guerra que fue del Gobierno Republicano-fascista.—EFE.

Francia reacciona contra la Constitución IZQUIERDISTA

A las cinco de la madrugada, las derechas llevaban un millón de votos de ventaja

El resultado significa una derrota de los comunistas y socialistas combinados

UN MILLON DE VOTOS DE VENTAJA LAS DERECHAS

París, 6.—Parece asegurada la victoria de las derechas sobre la combinación de comunistas y socialistas. Los escrutinios de 86 de los 92 departamentos, incluidas las colonias daban esta madrugada a los contra la Constitución una ventaja que rebasaba en mucho el millón de votos.

El comité del partido comunista convocó a una reunión extraordinaria a las tres de la mañana para deliberar sobre la situación.—EFE.

LOS RESULTADOS A LAS CINCO DE LA MADRUGADA

París, 6.—Los resultados del escrutinio sobre el referendun constitucional, a las cinco de esta madrugada arrojan las siguientes cifras: 9.280.386 a favor de la nueva Constitución; 10.450.883 en contra.—EFE.

HA VOTADO EL 80 POR CIENTO DE LOS ELECTORES

París, 6.—Según anuncia la Agencia Uniter Press, los totales

conocidos relativos al referendun francés, incluyendo la Francia metropolitana, Argel, Túnez y Marruecos, son:

9.323.700 votos a favor de la Constitución.

La proporción es aproximadamente del 55 por ciento negativos y del 47 afirmativos.

En toda Francia ha votado el ochenta por ciento de los electores autorizados.

En París el ochenta y ocho.—EFE.

EDICIONES EXTRAORDINARIAS DE LOS PERIODICOS

París, 6.—Los periódicos que normalmente no se publican los lunes han lanzado una edición especial con los resultados del referendun. Los periódicos fueron arrebatados de las manos de los vendedores y en las calles, metro y tranvías se formaron grupos y se entablaron conversaciones muy vivas, haciéndose comentarios para todos los gustos.—EFE.

Rusia quiere construir un gran dique en EGIPTO

También se han recibido en El Cairo ofertas de otras seis naciones

El Cairo, 6.—De fuente fidedigna se anuncia que la Legación soviética en El Cairo ha recibido orden de Moscú de enviar las condiciones que exige el Gobierno egipcio para la construcción de un gran dique en Asuan.

Se afirma que los rusos están dispuestos a realizar el trabajo solos, sin la participación de otras compañías.

Anteriormente, el Gobierno egipcio ha recibido ofertas de Gran Bretaña, Estados Unidos, Suiza, Suecia, Bélgica y Francia.—EFE.

¿HA SIDO DETENIDO EL CONDE WAVRIN, JEFE DEL SERVICIO SECRETO FRANCÉS?

Era la persona de confianza de De Gaulle y los izquierdistas le hacían objeto de sus ataques

El Ministerio de Información desmiente los rumores

París, 6.—Oficialmente se anuncia esta noche la detención del conde Raul de Wavrin, jefe del Servicio Secreto francés de la Dirección General de Estudios e Investigaciones y de cincuenta de sus colaboradores.

De Wavrin, mano derecha del general De Gaulle, prestó grandes servicios a la resistencia francesa bajo el nombre de coronel Passy.

Desde hace tiempo venía siendo objeto de duros ataques de la prensa izquierdista.—EFE.

SE DESMIENTE LA DETENCION DEL CORONEL DE WAVRIN

París, 6.—El Ministerio de Información—según anuncia la Agencia United Press—ha negado oficialmente el rumor de que había sido detenido juntamente con cincuenta de sus oficiales del Servicio Secreto, el coronel De Wavrin. más conocido con el nombre de “coronel Passy”, creador y director de la organización “D. G. E. R.” Califica de “errónea” la his-

toria de Wavrin—agrega la mencionada Agencia—se apartó de estas actividades hace algunos meses. Recientemente en varias ocasiones, ha sido objeto de fuertes ataques de los periódicos izquierdistas que lo califican de fascista y de organizador de una “nueva Gestapo francesa”.—EFE.

Dos japoneses, condenados a la horca

Singapur, 6.—El teniente Takasaki y el coreano Kaneshiro guardianes de un campo de concentración conocido por miles de prisioneros de guerra aliados o trabajadores en el ferrocarril de Birmania, han sido condenados a la horca por haber matado a cuatro prisioneros británicos y maltratado a otros muchos.

Se afirma que Kaneshiro sufrió alucinaciones.—EFE.

La VI Vuelta Ciclista a España

Hoy comienza a disputarse



Delio Rodríguez



Gual



Fombellida



Sancho



Copa de Marruecos SEVILLA, MADRID Y VALENCIA

Victorias del Ybarrola y del Iberia están virtualmente en las semifinales

Y el Córdoba podría muy bien completar el cuarteto

Ayer se jugó la primera jornada del torneo Copa de Marruecos que en su fase ceuti, dió como resultados un triunfo del Ybarrola sobre el Juventudes por 3 tantos a 1 y la victoria del Iberia sobre el Imperio por 3 tantos a 2.

Como es lógico suponer, tales resultados no son todo lo amplios que podía suponerse para determinar quiénes jugarán la fase siguiente, por lo que la jornada del domingo venidero, en la que nuevamente volverán a enfrentarse aquellos cuatro clubs, será la que en definitiva fije a los que pasarán a disputarse el honor de representar a nuestra ciudad en la eliminatoria contra el campeón de Tetuán Larache.

En un torneo tan emotivo y sorprendente como éste de la Copa, difícil es concretar, aferrarse a esta o aquella otra ventaja. Lo que aparentemente es fácil se trueca rápidamente en difícil en virtud de una tarde afortunada.

Ello no obstante, creemos que los resultados logrados en esta primera ronda de los cuartos por sevillistas, madrileños y valencianos son lo suficientemente buenos para que, unidos a la indudable clase y potencialidad de esos tres equipos merengues, los consideremos virtualmente clasificados para las semifinales. No creemos que un solitario gol sea suficiente para detener la vertiginosa marcha del Sevilla hacia el segundo título nacional. Otra vez, como ayer, evidencia el Sevilla atravesar una excelente forma, ser el mejor conjunto español. Tampoco creemos que el Valencia se deje arrebatar en Los Cármenes una ventaja de tres goles. Ni que el Alcoyano haga una hombrada en Madrid, donde al titular le basta el más precario de los triunfos para seguir adelante en la competición.

Sobre quién completará ese cuarteto que nos proporcionará la oportunidad de determinar a los dos clubs finalistas, no está demasiado clara la cosa. En buena lógica debe ser el Córdoba, verdadera revelación de la competición, de cuya forma y moral actual hablan tan alto los resultados alcanzados en esta semana pasada, que ha coronado con dos éxitos en 24 horas, por cuanto de éxito se ha de calificar el 0-1 que acaba de encajar en Buena vista, después de eliminar el sábado al Murcia.

El Oviedo, empero, es equipo que suele pesar mucho, lo mismo dentro que fuera de casa y nada de particular tendría que esta mínima victoria le diera la clasificación. De una forma o de otra, aventurado resulta adelantar un pronóstico. Ya sabemos lo que la lógica significa en fútbol. Casi nada... por no decir absolutamente nada. Por lo que será conveniente esperar a ese choque definitivo de El Arcángel, para ver si el Córdoba consuma su proeza con la eliminación consecutiva del tercer primer divisionista y se planta de un tirón en las semifinales, a solo un paso del encuentro cumbre y del título copero. No deja de tenerse merecido tanto honor.

RESULTADOS
Aviación, 1; Sevilla, 0
Alcoyano, 2; Madrid, 2
Valencia, 4; Granada, 1
Oviedo, 1; Córdoba, 0

TERCERA DIVISION DE LIGA

Levante y Málaga triunfan rotundamente

La tercera jornada de la fase final de Tercera División de Liga o fase de ascenso a Segunda, ha dado los resultados siguientes:

Levante, 6; Baracaldo, 1.
Málaga, 9; A. Zaragoza, 1.
Con dichos resultados la clasificación queda establecida de la siguiente forma:

Equipos	J.	G.	E.	P.	P.	G.	P.
Levante	3	2	0	1	10	4	4
Málaga	3	2	0	1	11	6	4
Valladolid	3	2	0	1	8	5	4
Arenas	3	1	0	2	5	13	2
Baracaldo	4	1	0	3	5	11	2

El próximo domingo termina la primera vuelta de este torneo, jugándose los partidos Valladolid-Málaga y Arenas Zaragoza-Levante.

Anúnciese en nuestros Anuncios breves

PEGUAR.

ACEYTE YNGLES

C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es!



Delegado: VICENTE MARTINEZ

COPA FEDERACION

En los octavos de final, el Algeciras venció al Huelva por 3 a 0

Los partidos correspondientes a la primera ronda de los octavos de final arrojaron los resultados siguientes:

Lucense, 4; Gijónés, 0.
Durango, 0; Alavés, 2.
Tudelano, 3; Atlético de Zaragoza, 3.
Granollers, 0; Sans, 1.
Suca, 4; Carcagente, 1.
Tomelloso, 0; Segoviana, 0.
Algeciras, 3; Huelva, 0.
Imperial de Murcia, 6; Cartagena, 1.

Más amplio debió ser el margen de tanto si tenemos en cuenta que ahora tenemos que desplazarnos hasta Huelva y que allí, teniendo en cuenta la pégrisa forma en que al visitante le víramos emplearse a fondo, el encuentro indudablemente no va a ser cosa de... coser y cantar como vulgarmente suele decirse.

¿Quiere esto decir que este mes descontentos del encuentro del domingo? ¡Ni mucho menos! Los muchachos algecireños jugaron bien y sólo a Arzá le vimos flaquear un poco, pero no para que esta incidental, podríamos denominarle pereza suya, pudiera tener influencia alguna en el decisivo resultado del encuentro. Sobre todos, natural es que así se proclame, Bellido, que una tarde más, consiguió mantener a su puerta incólume de las acometidas del contrario.

Tuvimos un primer tiempo, en que casi hubo nivelación de fuerzas; quizás algún que otro momento de presión algecireña, pero en general, el empuje estuvo repartido entre los dos bandos contendientes, puesto que a ambas puertas se llegó en muchas ocasiones.

El segundo gol vino a los 8 minutos, desde los primeros momentos se impuso el Algeciras, que jugó a placer, teniendo totalmente embotellado al Huelva, que a pesar de sus desesperados esfuerzos, no pudo evitarlo.

El primer gol se obtuvo a los 15 minutos del primer tiempo; un corner tirado contra el forastero, bastante cerrado, y que Rodolfo, oportunamente colocado mete la puntera y el cuero se estrella en la red.

El segundo gol vino a las 8 minutos del segundo tiempo. Hay un golpe de castigo contra los forasteros que González se encarga de rubricar, entre una fuerte melea batiendo al cancerbero forastero y llegamos a los 21 minutos en que Castrillo tira un penalty, después de un gol anulado y obtiene el tercero y último gol de la tarde.

La relativamente escasa violencia que degenera en algunos momentos el encuentro, fué debida a que el señor Lozano, juez del encuentro, no acertó a reprimir ciertas jugadas violentas desde un primer momento.

Los equipos se alinearon así: Onuba: Vélez; Domínguez, Beas; Díaz, Raimundo, Forest; Carreño, Díaz, Ruiz, Sánchez, Borrego.

Algeciras G. de F.: Bellido; Caballero, Domínguez, Castrillo, Miguel, Calvo; González, Rodolfo, Galvany, Arzá y Collá.

Plazas en el Cuerpo de la Guardia Urbana de la Zona

Haberes totales: 6.000 ptas. de entrada.
Exámenes: Julio próximo.
Detalles, convocatoria y programas: Ptas. 5.
Contestaciones completas: Ptas. 50.
Pedidos, previo abono de su importe: Ediciones Hispano Marroquíes, Badía El Abasi, 2. Apartado 54, TETUAN.

Sociedad Deportiva Ceuta

Durante los meses de junio, julio y agosto regirán los siguientes precios para abonos mensuales de socios y para cada encuentro que deseen presenciar los no socios:

Tribuna Alta Cubierta	Caballero, abono pesetas 25'00	Entrada 10 y asiento 6
Tribuna Alta Cubierta	señora, abono pesetas 15'00	Entrada 5 y asiento 6
Filas 4 a 7		
Tribuna Baja Cubierta	Caballero abono pesetas 15'00	Entrada 10 y asiento 4
Tribuna Baja Cubierta	señora, abono pesetas 10'00	Entrada 4 y asiento 4
Filas 1 a 3		
Tribuna Baja Cubierta	caballero, abono pesetas 12'00	Entrada 10 y asiento 4
Tribuna Baja Cubierta	señora, abono pesetas 6'00	Entrada 4 y asiento 4
Delantera valla	Caballero, abono pesetas 12'00	Entrada 10 y asiento 4
Delantera valla	Señora, abono pesetas 6'00	Entrada 4 y asiento 4
Gol	Abono pesetas 10'00	Pesetas 7'00

Aquellos que estén conformes con esta rebaja deberán notificarlo a la Secretaría, toda vez que no faltando quienes quieran seguir manteniendo su cuota para así ayudar en una mayor proporción a nuestra sociedad, se procederá a no modificar la cuantía de los abonos de aquellos que no avisen.

LA DIRECTIVA.

Rincón de humor

SOLUCIONES

AL JEROGLIFICO

Dicho corriente.

NADA ENTRE DOS PLATOS

AL CRUCIGRAMA

Horizontales. — 1, Mayar; ración; 2, átomo, Esopo; 3, Ta, Onice, en; 4, a, u, que, A, A; 5, Esau, Leva; 6, F, Alogato, M; 7, M, ir, Ra, su; 8, Den, Aba, mal; 9, Otón, A, Vale; 10, Ras, Ale, Ser; 11, As, Fresa, S.

Verticales. — A, Mata, Fedora; B, Ata, E, Metas; C, Yo, usa, nos; D, Amo, Ali, e, f; E, Aonquera, ar; F, Iu; G, Bale; G, Recelara, es; H, Ase, eta, V, a; I, Do, Avo, más; J, Ope, A, Sales; K, Nora, mulero.



..... y lo conseguirá fácilmente si está preparado. Estudie **CONTABILIDAD** en su propia casa por el método **CCC**. 25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único. Pida hoy mismo nuestro magnífico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES ACADEMIA CCC
CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA
APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN



DELEGACION DE ABASTOS

Racionamiento para la actual semana
Durante la actual semana se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: aceite: un botavo de litro, por persona, al precio de 0'65; arroz 100 gramos, por persona, al precio de 0'30 para adultos, y 200 gramos para infantiles, al precio de 0'60; alubias, 100 gramos por persona, al precio de 0'40; azúcar, 100 gramos por ración para adultos y 200 gramos

para infantiles, al precio de 0'55 y 1'10, respectivamente.

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

ANUNCIO

A las 16 horas del día 21 de los corrientes, tendrá lugar en esta Dependencia la venta en pública subasta de los siguientes géneros:

1.000 kilogramos goma laca: prendas impermeabilizadas; coñac; relojes de pulsera; te; nescafé; cuerdas de abaca; tejidos de yute; espaldas y otros, bajo las condiciones y por el precio determinado en el anuncio general expuesto en la tablilla de esta oficina, artículos que son de inmediata entrega tan pronto sean satisfechos el importe del remate y los correspondientes derechos reales; significándose que los relojes son de metal y plaqué y el tejido de yute para confeccionar sacos.

Algeciras 1.º de Mayo de 1946.
El Secretario,
Giordano Fernández.

Gane más

trabajando menos. Convierta en ORO sus horas libres. Nuestro famoso sistema acroditado con millares de alumnos, hará de Ud. por menos de 1 pta. diaria un técnico en RADIO CINE SONORO, TELEVISION capaz de ocupar cargos lucrativos. Basta saber leer y escribir. Obtiene ONCE lotes de valioso material para realizar centenares de prácticas, en tre ellas MODERNO SUPERHETERODINO CINCO válvulas toda onda de elevado valor. Escriba pidiendo GRATIS sin compromiso RUMBO PROSPERIDAD con oferta especial. INSTITUTO RADIO, Tallers, 27 - Barcelona.

Concentración de 20.000 jóvenes de las organizaciones Católicas alemanas

«No tenéis que desesperar del destino del mundo ni del Alemania» les dijo el cardenal Frings

Cuartel General británico en Alemania, 6.—Veinte mil alemanes se congregaron el domingo en Essenverde, celebrando la reunión juvenil más importante de la posguerra.

Se trata de los miembros de las organizaciones juveniles católicas que por primera vez se han reunido desde que terminó la guerra.

El cardenal Frings les dirigió la palabra, subrayando, entre otras cosas: «Si realizais la unión en Cristo, no tenéis que desesperar del destino del mundo ni del de Alemania».—EFE.

Depuración

El método Richelet obra sobre el estado general del enfermo al mismo tiempo que combate las manifestaciones locales

La composición del Depurativo Richelet está fundamentada en los siguientes principios: 1.º, desintoxicar el organismo y, por consecuencia, purificar la sangre; 2.º, regularizar la circulación por la mejoría lograda en el medio sanguíneo; 3.º, estimular el funcionamiento de los órganos vitales.
Por esto, el campo de acción del Depurativo Richelet se extiende a las enfermedades de la piel con toda su secuela de picoras y desazones; a los estados varicosos que a veces dan origen a úlceras interminables, al artritismo con sus habituales manifestaciones reumáticas y gotosas; a las personas congestivas que adolecen de vértigos y sensación de martilleo en las sienes y en la nuca y, en fin, a las mujeres en la edad crítica cuya circulación defectuosa se traduce en sofocos, zumbidos, neuralgias, etc., etc.

ECZEMA Herpes - Sarpullidos - Granos Psoriasis - Forúnculos
ARTRITISMO Reumatismo - Gota Males de los riñones - Ciática
CIRCULACION Varices - Hemorroides Úlceras varicosas Hinchazón de las piernas
EDAD CRITICA Sofocos - Vértigos - Mareos Estados nerviosos
CONGESTION Hipertensión - Fatiga - Vojas prematura - Arterioesclerosis

RENOVACION DE LA VITALIDAD

El tratamiento con Depurativo Richelet es también provechoso para los que comienzan a sentir la decadencia de la edad madura, postración, torpeza de los miembros, fatiga, escaso rendimiento de las actividades habituales, etc. El Depurativo Richelet está dotado de magnesio que, por ser un poderoso tónico muscular y nervioso y un buen estimulante de las funciones vitales, produce generalmente un positivo aumento de fuerzas y un agradable bienestar.

DEPURATIVO RICHELET

38 Cen. San. N.º 5.622

La elección de Perón y Quijano para la presidencia y vicepresidencia de la Argentina

Se cree que el día 4 de junio jurarán sus cargos

Buenos Aires, 6.—Once de los quince colegios electorales que se reunirán hoy y que suman 304 compromisarios, probablemente votarán a Perón y Quijano como presidente y vicepresidente de la República, respectivamente. Otros cuatro colegios, en los que triunfó la candidatura de la unión democrática, votarán a Tamborini y Mosca, que solamente han conseguido 72 compromisarios.
El Congreso Nacional se reunirá próximamente para proclamar los resultados definitivos de la elección presidencial, y fijar la fecha, que se cree será la de 4 de junio, para dar comienzo al mandato presidencial.
En dicho día jurarán sus cargos el presidente y el vicepresidente. — EFE.

Movimiento de barcos

DOMINGO DIA 5

Entrada
"Fuerteventura" de Melilla, con correo, pasaje y carga general.
"Ricardo Trujillo", de Tánger, con carga general.
"Gobeo", de Melilla, con combustible.
"Vicente Puchol", de Algeciras, a las 17'35 con correo, pasaje y carga general.
Salida
"Isla de Tenerife" para Melilla, en lastre.
"Castillo La Mota", de San Esteban de Pravia, en lastre.
"Guecho", para Gijón, en lastre.
"Vicente Puchol", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

LUNES DIA 6

Entrada
"Briquetas Zorroza" de San Es San Esteban de Pravia, con hulla.
"Castillo Benizano".
"Vicente Puchol", de Algeciras, a las 17'45, con correo, pasaje y carga general.
Salida
"Mogador" para Málaga, con carga general.
"Río Miera", para Santander, con carga general.
"Ricardo Trujillo", para Tánger, con carbón.
"Vicente Puchol", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Anúnciese en EL FARO

GRATIS

Modelo 20
Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con iniciales. (Gran moda)

PARA PROPAGAN A se le confeccionará y remitirá por Correo bonita sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a
ESTUDIOS MADRID
APARTADO 10 043 MADRID.
AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

DESTILERIAS Las Palomas
TRIPLE SECO
CURACAO PONCHE ANIS DULCE ANIS SECO COÑAC
LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

NOTA DEL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

(Viene de la primera)

En virtud de las atribuciones que le confiere el artículo quinto de la ley de cuatro de diciembre de 1830 el Gobierno español ejerció el derecho de expulsión respecto de un cierto número de súbditos alemanes de quienes se pudo probar su condición de agentes informativos. Tales personas fueron repatriadas por vía aérea a Alemania, por las Embajadas norteamericana y británica.

Previas las garantías del caso, el Gobierno español transmitió, luego, a los ex funcionarios diplomáticos y consulares alemanes en España el requerimiento de las Embajadas británica y norteamericana, en nombre del Consejo aliado de control para que regresaran a su país. Una parte de dichos funcionarios y a la cabeza de ellos el último encargado de Negocios de Alemania en España barón Von Bibra, aceptó dicho requerimiento y regresó a su Patria, utilizando aviones especialmente dispuestos por las ciudades representaciones diplomáticas. Todos estos viajes terminaron en Stuttgart (zona norteamericana) y tuvieron lugar los días 29 de enero, 8, 12 y 25 de febrero del corriente año.

Tan pronto como se resolvieron las dificultades materiales del viaje, se realizó, también la evacuación de los soldados y aduaneros alemanes internados en los campos de Sobron y Molinar de Garranza, un tren especial que salió de España en nueve de febrero pasado, los condujo a Hellbrunn (zona norteamericana), en número de mil doscientos ochenta y cuatro.

En la actualidad las embajadas británicas y norteamericana siguen organizando la evacuación de aquellos alemanes que voluntariamente desean repatriarse el día siete de marzo pasado salió del puerto de Bilbao el transporte británico "Highland Monarch" con una primera expedición de súbditos alemanes que desembarcaron en Hamburgo (zona británica).

En resumen: A requerimiento del Consejo aliado de control de Alemania, han sido repatriados a aquel país buena parte de los súbditos alemanes que vinieron a España como funcionarios y de aquellos otros a quienes se imputan actividades políticas, y si algunas personas, cuya repatriación ha sido reclamada en tal concepto, no han abandonado todavía nuestro territorio, se debe no a obstrucción del Gobierno español, sino a las dificultades que presenta el estudio de cada caso y a la especial situación en que algunos se encuentran, bien por su estado de salud o su avanzada edad o por su nacionalidad discutida (como por ejemplo, en el caso de los austriacos) o por otras razones.

Otro es el caso de los miembros de la antigua colonia alemana que después de largos años de residencia en nuestra Patria, casados los más de ellos con mujeres españolas, y con hijos nacidos en España, tienen un título moral que el Gobierno español no puede por menos de tomar en consideración, del mismo modo que vienen haciendo todos los Gobiernos, incluso los beligerantes con su colonia alemana que es, además, en muchos casos, superior en número a la que se encuentra en España.

Por lo que respecta a los bienes, el Gobierno español accedió al requerimiento de los Gobiernos aliados, y de acuerdo con la resolución VI de la Conferencia de Bretton Woods, dictó en cinco de mayo de 1945, el Decreto-Ley de bloqueo de bienes de extranjero por pertenecer a países del

Eje, o bien a los ocupados en algún momento por fuerzas del Eje, comprometiéndose a desarrollar su aplicación de acuerdo con las misiones británicas y norteamericana.

En el mismo mes de mayo de 1945, se puso a ambas Embajadas en posesión de todos los edificios y bienes que estaban oficialmente registrados como del Gobierno alemán y del Partido nacionalsocialista y más adelante, de los títulos representativos del capital de hasta diez y seis empresas, que aparecieron constituidas con fondos de carácter parastatal y empresas cuyo nominal es de ochenta y cinco millones de pesetas. A estas entregas de títulos deben sumarse otras posteriores y singularmente las de tres empresas de navegación, cuyo valor nominal es de trece millones seiscientos mil pesetas. Los técnicos españoles aliados están en contacto para discutir las modalidades de aplicación de estas transacciones, cuya naturaleza jurídica es sumamente compleja, pero puede afirmarse rotundamente que ninguna empresa estatal o parastatal alemana en la que el Reich tuviera directa o indirectamente interés, está fuera de control.

Acreditadas posteriormente co

mo de propiedad estrictamente "ficticia" del Gobierno alemán en 10 de julio de 1945 se les puso en posesión a las ciudades embajadas de las sumas siguientes: pesetas 20.476'15; 327 630'97 R. M.; 7.130'15 francos franceses; 2.927.181 libras; 5.721'60 dólares americanos; 2.615 florines holandeses; 100.000 escudos; y más tarde 115.661'40 pesetas procedentes de una nueva recuperación.

Todos estos fondos habían sido entregados por sus antiguos poseedores a organismos oficiales españoles.

Vienciendo las dificultades que ofrecía el asunto, ya que se trataba de importación no autorizada por el Gobierno español se entregaron definitivamente, en diciembre de 1945, 115.641 libras oro acuñado, cantidad cuyo exportación de España se ha producido por cuenta de las embajadas británicas y norteamericana. En oro acuñado se entregaron también por los servicios de Seguridad españoles: 35.360 francos belgas; 23.100 francos franceses, 28.320 libras; 160 dracmas; 140 florines austriacos; 40 pesetas; 75 rublos; 1.184 libras esterlinas, 150 dólares, que se hallan pendientes de reconocimiento definitivo de su libre disposición en España, a favor de las Embajadas de la Gran Bretaña y de los EE. UU., en cuanto mandatarios Alemania, a reserva tan solo de del Consejo aliado de Control de la Liquidación de los saldos activos que el Gobierno español pueda acreditar contra el que fué Gobierno del Reich. — CINFRA.



Viena, 6.—Antón Brunner, naval austriaco, acusado de haber enviado a las cámaras de gas de los campos de concentración a unos 15.000 judíos, ha comparecido ante el Tribunal popular.

El juicio se calcula que durará una semana y en él, comparecerán varios testigos, entre ellos, un miembro del Tribunal Supremo. — EFE.

Londres, 6.—El primer ministro australiano, Chifley, que ha tomado parte en las conversaciones de los primeros ministros de los Dominios, ha salido hoy por vía aérea con dirección a Washington, camino de Australia. — EFE.

El Cairo, 6.—La opinión general en esta capital en relación con las conversaciones celebradas acerca de la revisión del tratado angloegipcio de 1936, es que se tiene la esperanza de que Gran Bretaña haga una declaración sobre el mismo, favorable a las aspiraciones egipcias. — EFE.

El Cairo, 6.—El primer ministro egipcio, Ismail Sidky Bajá, se ha negado a hacer declaraciones sobre lo tratado en la reunión que duró cuatro horas, con la delegación británica, en la que se estudia el problema de la revisión del tratado angloegipcio de 1936.

Al parecer, fué discutido también en dicha reunión el plan propuesto por Gran Bretaña para la evacuación de sus tropas de Egipto. — EFE.

Oslo, 6.—El Gobierno noruego ha acordado la creación de un Comité de Defensa, integrado por 18 personas, al cual le ha sido confiado el estudio y organización de la defensa del país. — EFE.

Viena, 6.—Las fachadas de los edificios de Bolzano, al sur del

Tirol, han aparecido llenas de carteles en los que se leía "Vuelta a Austria o lucharemos". — EFE.

Londres, 6.—El corresponsal en Roma del "Daily Telegraph" dice que el rey Víctor Manuel III ha firmado ya el documento de su abdicación y está esperando el momento más favorable para hacerlo público.

El rey —añade el corresponsal— ha sido influido por los consejeros que recientemente sugirieron al príncipe Humberto que la abdicación de su padre aumentaría las probabilidades de victoria de la monarquía en el referéndum del día 2 de junio. — EFE.

Batavia, 6.—Un grupo de extremistas armados con ametralladoras, han atacado un cuartel que alojaba tropas británicas e indias, cerca de Bandung.

El ataque fué rechazado por las tropas británicas después de siete horas de lucha y en la que la artillería entró en acción. — EFE.

Feuch, 6.—Según declaraciones de funcionarios militares "han desaparecido, desde luego, los temores de que los depósitos de gas venenoso se incendien como resultado de las explosiones que se produjeron el pasado sábado en los talleres de artillería de Muna".

La fuerte lluvia ha ayudado a los voluntarios civiles y a la policía alemana a dominar los incendios provocados por las citadas explosiones.

Los residentes en las inmediaciones al lugar del siniestro que habían sido evacuados como medida preventiva, van regresando a sus hogares.

Se calcula que han hecho explosión unas veinte mil toneladas de municiones, entre ellas "V-2", bombas, granadas y otras más pequeñas. — EFE.

La situación alimenticia de Hungría ES ESPANTOSA

Ocho miembros del Parlamento informarán a Bevin

Setecientos cincuenta millones de pengoes por libra esterlina ha llegado a ser el cambio

Londres, 6. — Acaban de regresar de un viaje por Hungría ocho miembros del Parlamento británico, uno de los cuales, el laborista Wadsworth, ha declarado a la Agencia Reuter que la situación alimenticia en las ciudades de aquel país es espantosa.

"No hay carne. No hay leche. Lo único que nos dieron fué un pan de maíz tan malo que no pudo comerlo, y unas poquitas patatas."

Refiriéndose a la inflación el diputado dice que cuando sus compañeros y él llegaron a Hungría, el cambio era 380 millones de pengoes por libra esterlina, y que a los pocos días llegaba a 730 millones.

Wadsworth propugna, como única solución del problema magyar, una federación danubiana. Los diputados en cuestión darán cuenta a Bevin de sus observaciones en Hungría. — EFE.



ANTONESCU y 16 colaboradores comparecen ANTE EL TRIBUNAL DEL PUEBLO

HORIA SIMA Y OTROS MIEMBROS DE LA "GUARDIA DE HIERRO" SERAN JUZGADOS EN REBELDIA

EL MARISCAL SE PRESENTO CON AIRE ALTIVO Y MIRADA RETADORA

El referendun francés

(Viene de la primera)

han llovido órdenes de compra alcanzando algunas cotizaciones tope. — EFE.

Manifestaciones de Schumann, jefe parlamentario del M. R. P. : : : : : :

París, 6.—El jefe parlamentario del M. R. P., Maurice Schumann, a quien se considera como uno de los que más parte tienen en la victoria de ayer ha resumido el futuro político francés en las siguientes frases: "Ahora hemos de esforzarnos los que hemos salido victoriosos por probar al país que somos capaces de darle una Constitución que no sea fruto de un sector sino la Constitución de la República, sencillamente, es decir la de un Estado al servicio del pueblo." — EFE.

La inflexión es de extrañeza en los comentarios de Prensa : : : : : :

París, 6. — La extrañeza es la característica de todos los comentarios de la Prensa, tanto de derechas como de izquierdas ante los resultados del referendun sobre la nueva Constitución.

"L'Aube" órgano de Maurice Schumann, presidente del M. R. P. uno de los partidos que recomendaban se votase "no", dice que "La aplastante votación de París en contra de la Constitución supera las previsiones más optimistas". — EFE.

También sube el franco en la Bolsa negra : : : :

Lila, 6. — Los primeros resultados del referendun francés con la reacción francesa contra la extrema izquierda ha provocado una brusca subida del precio del franco en el mercado negro. Los traficantes belgas ofrecían días pasados 293 francos belgas por 100 franceses, llegando el lunes a pagar hasta 40, es decir, más que el cambio oficial que es de 3130. — EFE.

Bucarest, 6. — El mariscal Antonescu y 16 de sus colaboradores han comparecido hoy ante el tribunal del pueblo acusados de traición.

Se espera que la vista de este proceso, el de mayor importancia celebrado jamás en Rumanía, dure un mes.

Otros siete acusados, miembros de la Guardia de Hierro y entre ellos su jefe, Horia Sima, serán juzgados en rebeldía.

Al aparecer en la sala el mariscal Antonescu conservaba un aire altivo y lanzó una mirada retadora alrededor de la sala.

Mihail Antonescu que fué vice presidente del Gobierno del mariscal, pero que no tiene ningún parentesco con él, se mostró nervioso, los demás acusados parecían casi totalmente indiferentes.

Las principales acusaciones son: Acto de traición al invitar a los ejércitos de Hitler a entrar en Rumanía; 2) agresión a Rusia que ocasionó 534.740 bajas rusas y considerables pérdidas materiales; 3) Esclavizamiento de la Prensa y propaganda con el fin de convertir al país al nazismo; 4) de envenenar a la opinión pública la llamada (rumanzación de las propiedades judías). — EFE.

Una protesta de los católicos y árabes de Palestina

Jerusalén, 6. — Los católicos y árabes de Palestina han elevado a S. S. el Papa, a Jorge VI de Inglaterra, al presidente Truman, a Chang Kai Chek, a Staiffa y a Gouin, jefe del Gobierno francés, telegramas en los que se expresa la protesta de aquellos por las conclusiones del informe de la comisión anglo-norteamericana, que tienden a suplantarse a los árabes por los sionistas con inclusión de los cristianos de Tierra Santa. — EFE.